

2024-05-12

Así se vivió el tercer debate por la CDMX entre Brugada, Taboada y Chertorivski

Autor: Roberto Trejo

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reportes/sigue-en-vivo-el-tercer-debate-por-la-cdmx-entre-brugada-taboada-y-chertorivski/>

Este domingo, la morenista Clara Brugada, el panista Santiago Taboada y el emecista Salomón Chertorivski se enfrentaron en el tercer y último debate por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

El Tercer Debate Chilango se llevó a cabo a las 20:00 horas en las instalaciones de MVS y tuvo una duración aproximada de 90 minutos.

Los periodistas Luisa Cantú y Pedro Gamboa moderaron el debate, encargados de mantener el orden y velar por el respeto a las reglas por parte de los candidatos.

Los temas centrales del tercer debate fueron la seguridad y justicia, abordando aspectos cruciales para la protección y tranquilidad de los ciudadanos, y la planeación del desarrollo inmobiliario y urbano, enfocado en el crecimiento ordenado y sostenible de la metrópoli.

Termina el último debate por la CDMX

21:31 Al concluir, Salomón Chertorivski afirmó que Movimiento Ciudadano propone una ciudad habitable, con acceso a servicios de salud y educación, enfatizando que la elección representa un cambio significativo.

Enfatizó que en estas elecciones los ciudadanos tienen la opción de elegir una alternativa diferente, él mismo. Se presentó como el candidato mejor preparado y destacó su experiencia en la ciudad, resaltando que no ha sido vinculado con ningún acto de corrupción en sus 25 años de carrera política.

Asimismo, instó a los habitantes de la capital a votar por todos los candidatos de Movimiento Ciudadano.

21:29 Brugada concluyó afirmando que la ciudad rechazará la corrupción en el sector inmobiliario, ya que confía en que la gente respaldará el proceso de transformación.

"Para aquellos que creen en las utopías, y para los millones que han sido testigos de la transformación. En lugar de optar por la política de odio, aspiramos a construir una ciudad inclusiva y diversa".

Por lo tanto, subrayó que se continuará trabajando en la edificación de una ciudad mejor.

21:27 En su discurso final, Taboada destacó la trascendencia de los próximos 20 días previos a las elecciones, enfatizando que en este período se determinará el destino de la ciudad. Hizo hincapié en que durante el tercer encuentro se han expuesto las posturas en disputa.

Expresó que a pesar de las dificultades encontradas en el camino, han logrado llegar hasta ese momento y continúan avanzando sin permitir que los obstáculos los detengan. Agradeció a todos aquellos que han respaldado su proyecto y subrayó la importancia de cada voto.

Finalmente, instó a la población a participar en las urnas el 2 de junio, destacando que la transformación de la ciudad depende del pueblo capitalino.

Los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, posan junto a los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Foto: Cuartoscuro

Brugada, Taboada y Chertorivski debaten sobre desarrollo inmobiliario

21:15 "Eso es una gran mentira", respondió Brugada, quien negó haber firmado los documentos.

21:14 "Te mordiste la lengua", le dijo Santiago Taboada a Clara Brugada mientras le mostraba una foto de la plaza "Portal Churubusco", señalando que Brugada y la exfiscal Ernestina Godoy habían firmado permisos irregulares relacionados con ella.

Taboada: ilegalidad es los documentos que firmaste por la construcción de Portal de Churubusco. Lo regularizaron a la brava. Firmaste junto con Ernestina Godoy pic.twitter.com/qlfUNrwCpZ

LuisCardenasMX (@LuisCardenasMx) May 13, 2024

21:08 En este sentido, Taboada se comprometió a realizar la inversión más grande en vivienda de la historia, mientras que Clara Brugada adelantó que el programa "Vivienda para Todos" buscará garantizar el acceso a un hogar para todos los capitalinos.

21:06 Chertorivski enfatizó la problemática de la falta de vivienda en la CDMX, la cual no ofrece oportunidades para los matrimonios jóvenes y los obliga a residir en las periferias. "Si nos acomodamos, cabemos todos", sostuvo.

21:04 El abanderado de MC destacó la problemática de la falta de vivienda en la CDMX, que no brinda oportunidades a los matrimonios jóvenes y los obliga a vivir en las periferias. "Si nos acomodamos, cabemos todos", sostuvo.

21:01 La candidata de Morena afirmó que el debate se trata de elegir entre dos modelos de ciudad: el del saqueo o el de las libertades, el de la privatización o el del desarrollo para todos.

20:58 Santiago Taboada afirmó que Andrés Manuel López Obrador es el verdadero líder del "Cártel Inmobiliario" desde su época como jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal. Además, señaló que políticos y funcionarios de Morena se han beneficiado de construcciones irregulares y de la invasión de predios.

Santiago Taboada llama a #AMLO como el padre del #cartelinmobiliario @STaboadaMx pic.twitter.com/LrtaiqGg3F

Tostadosnoquemados (@TNQnoticias) May 13, 2024

Conclusiones en materia de seguridad

20:53 En sus conclusiones sobre el tema de seguridad, Brugada anunció que Marcelo Ebrard, Ernestina Godoy y Omar García Harfuch serán sus asesores en materia de seguridad.

20:51 Por su parte, Taboada afirmó que el gobierno del 99 por ciento de impunidad está llegando a su fin y acusó a Morena de ocultar cifras negativas y presentarlas como reducciones en la incidencia delictiva.

20:49 Chertorivski aseguró que en Movimiento Ciudadano no están buscando "senderos seguros" ni "alcaldías blindadas", sino una reforma que garantice el acceso a la seguridad y la justicia. Señaló que no criminalizará a los jóvenes ni a quienes consuman marihuana y sacó un cigarro de esta hierba para demostrarlo.

El candidato de MC muestra un "porro" de marihuana para mostrar que no criminalizará a los consumidores.

Foto: Especial

Debatan sobre seguridad en la capital

20:46 "Iztapalapa es más segura que Benito Juárez", aseveró Clara Brugada en el debate, a lo que Taboada respondió "Claramente vas a perder".

Dice Clara Brugada que Iztapalapa si es más segura que Benito Juárez. pic.twitter.com/SZsmJ1g5QY

Juan Ortiz (@Juan_OrtizMX) May 13, 2024

20:45 Por su parte, el candidato del partido emecista pidió a sus adversarios políticos que "dejen de mentir".

20:44 Santiago Taboada señaló que la CDMX ocupa el cuarto lugar en feminicidios y se comprometió a renovar la Fiscalía para proteger a las mujeres.

20:43 El candidato de la oposición aseguró que las acusaciones de Brugada "son calumnias" y le preguntó sobre los ranchos con caballos pura sangre que poseen los funcionarios de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, señalando que las administraciones de Morena no han investigado este asunto.

20:41 La morenista criticó el programa "Blindar BJ" y afirmó que el supuesto responsable del programa en Benito Juárez, conocido como "Jefe Goliath", es un "corruptor de mujeres" que actualmente coordina la campaña de Taboada. Su equipo subió un video en redes con más detalles de esta acusación:

De manera ilegal, el candidato de la oposición, Santiago Tajada, ha hecho uso de los recursos, servidores e instituciones públicas para fines electorales. No es la primera vez que se revela la corrupción del Cártel Inmobiliario que pretende seguir engañando a la gente, pero no lo... pic.twitter.com/4XX0d6qmdh

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) May 13, 2024

20:39 Taboada calificó como "una más de sus mentiras" el hecho de que Clara Brugada reportara solo siete robos de celular en la CDMX durante el último año, y cuestionó la credibilidad de estas cifras ante la audiencia.

20:37 Clara Brugada afirmó que en la CDMX hay más de 76 mil cámaras de videovigilancia.

20: 35 Chertorivski resaltó la cifra negra, señalando que nueve de cada 10 delitos no se denuncian ni investigan, y criticó el proceso al que se enfrentan las víctimas al acudir al Ministerio Público, al que describió como "una monserga".

#DebateChilango | "La ciudad ya no acepta más improvisaciones y mediocridad, no podemos seguir viviendo con miedo", dijo el candidato Chertorivski sobre el tema de seguridad.

Visita nuestra página <https://t.co/8aZPbCoPLY#JLMNoticias> #Aguascalientes #AGS #Debate #CDMX... pic.twitter.com/dgtgmFc313

José Luis Morales (@JLMNoticias) May 13, 2024

20:33 El panista contraatacó criticando la gestión de los gobiernos de Morena y el desempeño de la Fiscalía capitalina, acusándola de revictimizar a las personas y de investigar únicamente dos de cada 10 delitos.

20:29 Chertorivski destacó la importancia de reconocer el trabajo de los policías y proporcionarles condiciones laborales adecuadas para garantizar la seguridad en la capital.

20:27 Brugada instó a Taboada a "no presumir con sombrero ajeno" en cuanto a los logros de seguridad que asegura tener en Benito Juárez.

20:25 Al iniciar la bolsa de tiempo, Taboada recordó los crímenes del feminicida de Iztacalco y acusó a la hoy candidata al Senado, Ernestina Godoy, de estar al tanto de los crímenes de 2021. Sin embargo, afirmó que las autoridades capitalinas invirtieron recursos en espiar al feminicida en lugar de concentrarse en salvar a las víctimas.

"Desde 2021, Batres y Godoy sabían del feminicida serial de Iztacalco": Asegura Santiago Taboada en el tema 'Seguridad y Justicia'

#DebateChilango | Tercer debate de candidatos por la Jefatura de la CdMx #Meta2024
pic.twitter.com/GWjapx6GFB

@telediario (@telediario) May 13, 2024

20:23 Chertorivski indicó que la CDMX "es la ciudad de los delincuentes" y argumentó que no es suficiente aumentar el número de policías o instalar cámaras por toda la ciudad, sino que es necesario reducir la cantidad de delincuentes. Propuso la implementación de una nueva policía, una nueva Fiscalía y un nuevo sistema de justicia con perspectiva de género.

20:21 Por otro lado, Clara Brugada contrastó dos modelos de seguridad, el del PAN y el de la izquierda. Afirmó que el partido blanquiazul ha visto un aumento del mil por ciento en homicidios en Guanajuato, en contraste con la disminución de homicidios en la CDMX durante el gobierno de Claudia Sheinbaum en la capital.

20:19 Taboada aseguró que el gobierno se ha rendido ante extorsionadores y delincuentes, destacando que las colonias más inseguras están en alcaldías gobernadas por Morena. Se comprometió a limpiar la policía y crear la plataforma Blindar CDMX para combatir este delito.

Los candidatos y la candidata comenzaron el debate debatiendo sobre cómo mejorar la seguridad en la CDMX.
Foto: Cuartoscuro

Arranca el tercer debate por la CDMX

Los candidatos y la candidata se presentaron describiendo sus atuendos y el aspecto de su cabello, en solidaridad con las personas con discapacidad visual que no pueden ver directamente a los aspirantes al Gobierno de la Ciudad de México.

#Destino2024 | La candidata @ClaraBrugadaM y los candidatos @STaboadaMx y Salomón @Chertorivski hacen su presentación y su mensaje inicial.

MXM del #DebateChilango: <https://t.co/6W8qkJFY0V> pic.twitter.com/feIJdhmzRE

Excélsior (@Excelsior) May 13, 2024

20:13 Salomón Chertorivski inició su intervención refiriéndose a sus adversarios como "los reyes de la trampa", y destacó los excesos en los gastos de campaña de Brugada y Taboada. Además, enfatizó que él sí presentará propuestas concretas para beneficio de los ciudadanos durante el debate.

20:11 En su discurso de apertura, Clara Brugada expresó su emoción por el respaldo de las personas que "creen en la transformación". Se comprometió con las mujeres, los trabajadores y todos aquellos que votaron por los gobiernos de su coalición. Además, instó a votar tanto por ella como por Claudia Sheinbaum.

20:08 Santiago Taboada abrió el debate manifestando su solidaridad con Alessandra Rojo de la Vega, por lo que llamó "intento de feminicidio", aludiendo el reciente ataque que denunció la aspirante a la titularidad de la alcaldía Cuauhtémoc.

Brugada asegura que ganará el debate

Clara Brugada arribó al tercer debate entre los aspirantes a la jefatura de gobierno de la CDMX. Aseguró que ganará el encuentro con propuestas sólidas y también expresa solidaridad ante el reciente ataque sufrido por Alessandra Rojo de la Vega.

Llega Clara Brugada al tercer debate chilango de aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX; asegura que ganará el encuentro con propuestas y también se solidariza ante el ataque que padeció Alessandra Rojo de la Vega pic.twitter.com/mpY5HQf9w8

Reporte Índigo (@Reporte_Indigo) May 13, 2024

"Él es el que está a punto de su derrota inminente", afirma Clara Brugada sobre Santiago Taboada antes de ingresar al estudio de MVS al tercer debate.

"Él es el que está a punto de su derrota inminente", afirma Clara Brugada sobre Santiago Taboada antes de ingresar al estudio de MVS al tercer #DebateChilango pic.twitter.com/gCoHnGIBXW

Reporte Índigo (@Reporte_Indigo) May 13, 2024

Taboada arriba al tercer debate

Santiago Taboada llegó al segundo debate de aspirantes a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Acompañado, llevaba consigo a alguien cargando una caja etiquetada como "importante", la cual podría contener material para utilizar durante el encuentro de hoy.

Llegó Santiago Taboada al tercer debate chilango de aspirantes a la Jefatura de Gobierno, consigo venía una persona cargando una caja que decía importante y podría ser material para utilizar en el encuentro de hoy pic.twitter.com/BfMSP5CkDD

Reporte Índigo (@Reporte_Indigo) May 13, 2024

Llega Salomón Chertorivski

Salomón Chertorivski fue el primero de los candidatos en llegar a las instalaciones donde se celebrará el tercer debate capitalino. En su llegada, señaló que durante su participación presentará propuestas para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

Llegó Salomón Chertorivski con su esposa al último debate de candidatos a la Jefatura de Gobierno; afirma que él viene a proponer y dar respuestas pic.twitter.com/H9ytleaKMn

Reporte Índigo (@Reporte_Indigo) May 13, 2024

"Soy muy respetuoso de la gente que no va a ver la Liguilla y que va a ver el debate", afirmó el candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, quien recalcó que el debate merece seriedad.

"Soy muy respetuoso de la gente que no va a ver la Liguilla y que va a ver el debate", afirmó Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, quien recalcó que el debate merece seriedad pic.twitter.com/9ITDPNhHLx

Reporte Índigo (@Reporte_Indigo) May 13, 2024

Síguenos en Google News para estar al día